

Artikel vom 27.01.2019

CSU Bayern

Sonderparteitag



Am 19. Januar fand in der kleinen Olympiahalle der CSU Sonderparteitag mit der Neuwahl des Parteivorsitzenden statt. Auch wir von der CSU Friedberg waren dort mit unserem Vorsitzenden **Florian Fleig** sowie unserem Stellvertretenden Vorsitzenden **Florian Wurzer** vertreten. Wir bedanken uns bei Horst Seehofer für seine geleistete Arbeit und seine Verdienste für die CSU, insbesondere bei der Landtagswahl 2013 und wünschen seinem Nachfolger, Dr. Markus Söder, alles erdenklich Gute und freuen uns auf seine Ideen und Impulse.